
Hello, I trust that you have had a good thanksgiving holiday in the last couple of days. We have
been preaching every week in the Chicago immigrant shelters and police stations where the
migrants are being housed. We are averaging 50 to 100 people in our outdoor chapel services.
They are outdoors because we are not allowed to enter the property. We can however invite
them to come outside with us. We have seen 38 people get saved during these recent days (last
week). There are now 20,000 immigrants in the Chicago shelters. These people are all asylum
seekers from Venezuela. Many are already saved, there are many christians among them and
always ask for a church nearby. Honestly, most churches do not want them because they are a
burden. They have many needs and always request help. We still have a command to reach
them and minister to them regardless of their status. I have had different soul winning groups
and teams on several occasions with me. You can view our videos to get a glimpse of this
outreach effort. The holiday season is a great time to reach more of them.

My wife traveled to Mexico recently to speak at two ladies' meetings. One was in San Luis
Potosi and the other in Ciudad Obregon. She is invited often to speak to pastors' wives.

We are also preparing to visit several churches abroad for large-scale outreach. I have an
upcoming trip to Mexico next week. Our big gospel tent will be set up in Monterrey, Mexico. I will
be speaking in a youth service as well. Many friends and churches reach out to us during the
holiday season requesting help for their outreach efforts. We do the best we can to help them,
sometimes providing tracts,ect. Please continue to pray for us, I appreciate your help and
support. Thank you.

Carlos Chacon

Spanish

Saludos, espero que hayan tenido una buena temporada de acción de gracias (thanksgiving en
USA) en los últimos días. Hemos estado predicando todas las semanas en los refugios de
inmigrantes y en las estaciones de policía en Chicago donde se aloja a los inmigrantes, la
mayoría de Venezuela. Tenemos un promedio de 50 a 100 personas en nuestros servicios y
cultos al aire libre cada semana. Están al aire libre porque no se nos permite entrar a la
propiedad. Sin embargo, podemos invitarlos a salir con nosotros. Hemos visto a 38 personas
ser salvas durante estos últimos días (la semana pasada). Actualmente hay 20,000 inmigrantes
en los refugios de Chicago. Todas estas personas son solicitantes de asilo político para buscar
la ciudadania de USA. Muchos ya son salvos, hay muchos cristianos entre ellos y siempre
preguntan por una iglesia cercana. Honestamente, la mayoría de las iglesias no los quieren
porque son una carga. Tienen muchas necesidades y siempre piden ayuda. Todavía tenemos el
mandato de alcanzarlos y ministrar a ellos sin importar su estatus. He tenido conmigo
diferentes grupos y equipos de ganadores de almas en varias ocasiones. Puede ver nuestros



videos para ver este esfuerzo. La temporada navideña es un buen momento para llegar a más
de ellos.

Mi esposa viajó recientemente a México para enseñar en dos reuniones de damas. Uno fue en
San Luis Potosí y el otro en Ciudad Obregón. la invitan en ocasiones a enseñar a las esposas
de los pastores. Muchas hermanas toman decisiones y son ayudadas.

También nos estamos preparando para visitar varias iglesias en el extranjero para un alcance a
gran escala. Tengo un próximo viaje a México la próxima semana. Nuestra carpa evangelística
se instalará en Monterrey, México el dia 17 de Diciembre. También estaré predicando en un
culto juvenil. Muchos amigos e iglesias se acercan a nosotros durante la temporada navideña
solicitando ayuda para sus esfuerzos evangelísticos. Hacemos lo mejor que podemos para
ayudarlos, a veces proporcionándoles folletos, etc. Por favor continúe orando por nosotros,
agradezco su ayuda y apoyo. Gracias.


